

## 「五加交流サロン竣工式」挨拶

五加交流サロン竣工にあたり、一言挨拶を申し述べさせていただきます。

本日は 28 年度事業で整備いたしました五加交流サロンの竣工式を開催致しましたところ、服田村議会議長様、村議会議員の皆様、そして五加区長様を始めとする運営委員をお願いしました関係団体の皆様など、多数の皆様にご臨席賜り厚く御礼申し上げます。

この施設は、私が掲げます村政の基本方針であり、選挙公約である 4 つの約束の内の一つ「安心できる暮らしの充実を図るため、健康で楽しい老後を過ごすことができるよう交流サロンを設置します」というお約束を皆様の協力のもと、神土の「ふれあいサロン」に続いて、実現することができたものであり、本日ここに待望の竣工式を迎えることができ誠に喜ばしい限りであります。

高齢化比率が高い我が村にとって、高齢者の皆様がどれだけ、健康で充実した生活を送っていただけるかが、この村の大きな課題であり目標とも言えます。

この施設は高齢者の皆さんだけでなく子育て中の皆さんや、色々なサークル活動や地域の活動に大いに利用していただき、かつ運営にも参画して頂くことにより生きがい作りと健康づくりの中心となる施設として整備いたしました。

村内 3 ヶ所に整備する交流サロンは、それぞれ特徴を持った施設にしてまいりたいと考えており、この五加交流サロンは五加保育園跡地に建設したということが大きな意味を持っております。五加地域は、非常にまとまりがよく、夏祭りやサークル活動も活発に行なわれています。地域を元気にしていただいているいろいろなサークルや団体の皆様の活動の場となることを切に願っています。

この施設の愛称を公募し、その中から「運営委員会」の皆様により「ほほえみ」という愛称を付けていただきました。

この愛称のようにこの施設は高齢者の皆様だけでなく、幼児から小中高校生、子育て中のお母さん方までの幅広い世代にご利用いただき、まさに愛称のごとく、笑顔のある交流を深めていただけると確信しております。

また、この交流サロンは神土、五加が完成しましたので、越原地区の建設について計画を進めて参る所存でございます。

次にこの施設の建設につきまして、設計管理と施工を頂いた関係業者の皆様方にはその優れた技術と熱意、決め細やかな心遣いで立派に完成していただきましたことに改めて感謝申し上げます。

また工事中何かとご迷惑をおかけいたしました近隣の皆様方にもこの場を借りて厚く御礼申し上げます。

また、先ほど贈呈式において「東白川村商品券つちのこ会様」からテーブルセットとテレビをご寄付いただきました。つちのこ会の会員の皆様と商品券をご利用いただいた皆様のご協力にも感謝申し上げます。

次にソーラ街路灯を寄付いただきました三陽ホーム 瀧口博行様。時計とホワイトボードをご寄付いただいた株式会社古田材木店の古田俊之様にも併せて厚く御礼を申し上げます。

こうして皆様のご協力で立派に完成をみましたこの上は、地域の皆様のご協力を賜りながら、皆様と心をつなげて楽しいそして信頼と安心できる施設運営を行ってまいり所存であります。

重ねて関係各位のご努力ご協力に感謝申し上げます、竣工式のあいさつとさせていただきます。

本日は誠にありがとうございました。

平成 29 年 5 月 27 日

東白川村長 今 井 俊 郎